



漕代小学校だより



松阪市立漕代小学校 令和7年9月26日(金) NO.13

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: koishiro2es@matsusaka.ed.jp 校長 橋本 恵美子

すてきな漕代っ子

先日、学校に嬉しいお電話がありました。

「伊勢場町の道路を走っていると、通学団で帰ってくる子どもたちがいました。道路を渡りたいのだろうと思って、車を止めると先頭の高学年であろう男の子が、車の前でぺこりと頭を下げ大きな声で『ありがとうございました。』と言ってくれました。その後に続く子どもたちも次々に頭を下げて通っていました。みんなが渡り終わるとまた、先頭の子が『ありがとうございました。』と挨拶してくれました。とても心がぽかぽかして、うれしくなりました。」という内容でした。毎日登校指導をしていただいている登校見守りボランティア方々の姿を見て育った行いだと思いました。地域のみなさんの姿を手本にして、高学年の児童が主体的に行動した、素敵な漕代っ子の姿でした。地域の登校ボランティアの皆さん、本当にありがとうございます。



最後の

CS星空★観望会

日時 9月30日(火)

午後6時から午後7時ごろ

(雨天の場合10月6日(月))

場所 漕代小学校 運動場



当日参加できます。
申し込み不要。

学習の様子

稲刈り（4・5年生）



5月に植えた稻がたわわに実り、鎌で刈り取りました。営農組合の方々、地域の方々ありがとうございました。

大習字体験（5・6年生）



香風先生に来ていただき、5年生と6年生が大習字体験をしました。今年は、漕代小学校に思いを込めた一文字を、自分で決めて書いていました。伸びやかに、生き生きとした文字が書けました。

防災学習（全校）



地震を想定した避難訓練をしました。整然とした態度で、真剣に取り組む姿を見てとてもうれしかったです。



租税教室（6年生）



税の仕組みについてしっかり考えました。税がないと、私たちの生活でどんなデメリットがあるのかもわかったようです。

櫛田の渡し体験：探究学習（6年生）



6年生が探究学習の一環で、「櫛田の渡」体験をしました。今年も、機殿地区の中川勉さんに和船をお借りして、体験させていただきました。